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La violencia de género es real, aunque 
hay quien se empeña en negarla de 
manera sistemática. También es cierto 
que el pasado fin de semana...

No sabía de qué opinar, si de la falta 
de acceso a la vivienda, la prostitución 
en la política o de cómo el PSOE se 
dinamita desde dentro.

¿Os merecéis las 
vacaciones?

El escudo no se toca

¿Dónde nacen los hombres 
que matan a las mujeres?

 

 

 

 

Filtro 
violeta

por Alba Expósito

2 5 6 8

5 6 4 7

4 8 6 2 5 9

6 4 1

4 2

3 2 5 8

4 3 5

7 2 6

2 8

sudoku #2073

1 2 7 5 9 3 6 8 4

5 6 9 4 7 8 1 2 3

4 3 8 1 6 2 7 5 9

9 5 2 7 8 6 4 3 1

8 7 6 3 4 1 2 9 5

3 1 4 9 2 5 8 6 7

6 4 1 8 3 9 5 7 2

7 8 3 2 5 4 9 1 6

2 9 5 6 1 7 3 4 8

solución #2073

2 4 3 8 9

2 5

7 3

3 8 6

6 9 5 2

5 4

8 6 3 5

6 5 9 4

5 7 3 6 8

sudoku #2074

1 2 4 3 8 7 6 5 9

9 3 6 4 2 5 8 7 1

5 8 7 1 9 6 4 2 3

4 5 9 2 7 1 3 8 6

6 7 8 9 3 4 5 1 2

3 1 2 6 5 8 7 9 4

7 4 1 8 6 2 9 3 5

8 6 3 5 1 9 2 4 7

2 9 5 7 4 3 1 6 8

solución #2074

2

6 8 9 2

5 7 8 3

5 2 7 9 3 8

3 9 6

9 3 4 2 5

6 8 3

6 7

2 3 4

sudoku #2075

4 2 3 7 1 6 8 5 9

1 6 8 9 5 3 4 7 2

5 7 9 8 4 2 3 1 6

6 5 4 1 2 7 9 3 8

3 1 2 5 8 9 7 6 4

8 9 7 6 3 4 1 2 5

7 4 1 2 6 8 5 9 3

9 8 6 3 7 5 2 4 1

2 3 5 4 9 1 6 8 7

solución #2075

Sudoku-online.org - normal

Entrena tu mente

Solución en el próximo número de Soy de.

El escudo clásico del Atlético de Ma-
drid vuelve a izarse sobre la bandera 
rojiblanca que corona el Metropolitano. 
Ahora si que estamos todos. Todos los 
que nunca tuvieron que irse...

 

Una oportunidad para el 
acuerdo

 por José Luis Martín

Todo
al rojo

El Consejo de Administración del Consor-
cio Regional de Transportes de Madrid 
acaba de anunciar que va a someter a 
información pública el nuevo mapa...

El ministro de Transformación 
Digital, José Luis Escrivá, sin 

tener ni puta idea de tecnologías, 
ha anunciado la ‘Cartera Digital 
Beta’, una aplicación móvil que, 
en la teoría, va a incorporar un 
sistema de verificación de edad 
para que los menores no accedan 
a contenidos pornográficos.

Sí, la protección al menor es 
lo más valioso, pero me preocu-
pa que nuestros hijos estén en 
manos de señores como este. Es 
evidente que hay que proteger a 
los menores de este tipo de con-
tenidos, pero esta no es la forma 
correcta porque creo que la me-
dida vulnera su derecho futuro a 
ser libres. 

¡Atentos! Dice el ministro que 
la App es totalmente anónima...
yo me río a carcajadas, la verdad, 
porque cualquier identificación ya 
no es anónima y más cuando no 
sabemos quien tiene los contro-
les. ¡Ahora te van a pedir el DNI 
para ver porno! Es de traca eh...

O Escrivá y su equipo no suman 
3 neuronas o hay una clara inten-
cionalidad detrás de esta medida. 
No hay que ser muy listo.

En mi opinión, el Estado quie-
re llegar a un control absoluto de 
todos los ciudadanos y este es un 
paso más para alcanzar su deseo. 
No podemos permitir que roben 
la libertad a nuestros jóvenes con 
el pretexto de protegerles.

En unos años, nuestros cha-
vales no van a tener control ni 
siquiera sobre su dinero. Perdo-
nad que sea así de transparente, 
pero este tipo de pensamiento se 
va de putas y paga en metálico. 
¡Menuda hipocresía!

Nadie está diciendo que los ni-
ños y niñas de 9 o 10 años...

¿Cuántas masturbaciones al mes 
son las correctas?

Carta del Director
 por Esteban Hernando    

Contacto: info@edetronik.es  ||  Tel: 914989338

Director: Esteban Hernando.
Subdirector: Iván Romo.
Redacción: Alba Expósito, 
Alejandra Hurtado, Carlos Ruiz, 
Clara Pacheco, Cristina Arribas, 
José Luis Martín, Miriam Sánchez 
y Silvia Barquilla.
Maquetación: Víctor Revilla.

Diseño: Javier Domínguez.
Audiovisuales: Edetronik.
Director Comercial: Iván Romo.
Directora de Marketing: Ana Hernando.
Directora de Tecnología: Cres Hernando.
Comercializa:
Imprime: COMECO

*Soyde no se hace responsable de las opiniones vertidas por colaboradores externos.

por Cristina Arribas

Línea de 
Fondo

por Clara Pacheco

Las cosas 
Claras

https://soydemadrid.com/s/110763
https://soydemadrid.com/s/110810
https://soydemadrid.com/s/110826
https://soydemadrid.com/s/110738
https://soydemadrid.com/s/110834
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José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El alcalde de Fuenlabrada, 
Javier Ayala, hace balance de 
este primer año de mandato 
tras el éxito electoral del pasa-

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
Con la llegada del verano la 
cultura sale a la calle como 
todos los años. Durante los 

do año. Y explica que “lo que 
estamos haciendo es darle 
continuidad a los dos pilares 
fundamentales con los que nos 
presentamos a las elecciones: 
las políticas sociales y la trans-

meses de julio y agosto, los 
parques, plazas y otros empla-
zamientos de la ciudad al aire 
libre vuelven a llenarse con un 
montón de actividades...

formación física de la ciudad”. 
Pero estos primeros meses de 
legislatura han estado marca-
dos por el conflicto abierto en-
tre el Ayuntamiento de nues-
tra ciudad y la Comunidad de 
Madrid a cuenta del centro de 
menores no acompañados que 
se quiere abrir en el cerro de 
La Cantueña. 
El alcalde habla, como siem-
pre, sincero y sin tapujos.

Javier Ayala: “Voy a defender 
los intereses de mi ciudad por 
encima de cualquier cuestión”

Espectáculos y actividades gratuitas 
para disfrutar del verano fuenlabreño

Mª José Hernández sustituye a Juan 
José Jurado como representante

Cine de verano, danza, magia, circo y conciertos al 
aire libre llegan a diversas plazas y parques
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El alcalde Javier Ayala.

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El Pleno del Ayuntamiento 
de Fuenlabrada de este 4 
de julio ha servido para que 
la nueva concejal del Gru-
po Más Madrid Verdes Equo 

Fuenlabrada, Mª José Her-
nández, haya prometido su 
cargo y sustituya ya al ante-
rior edil, Juan José Jurado. 

Hernández se ha presen-
tado como vecina de Fuenla-
brada y docente...

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El Ayuntamiento de Fuen-
labrada, a través de la con-
cejalía de Educación, ha 
publicado el listado de ad-
mitidos para recibir la ayuda 

de FuenEnglish. Y el 97 por 
ciento de los y las jóvenes so-
licitantes podrán beneficiarse 
de estas ayudas económicas 
para estudiar inglés en el 
extranjero. En total son 714 
chicos y chicas, con edades...

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El Ayuntamiento de Fuen-
labrada ha organizado este 
verano una serie de activi-
dades de ocio divertidas y en 
contacto con la naturaleza, 

dirigidas a la población ado-
lescente de 12 a 17 años en 
enclaves cercanos a nuestro 
municipio. 

Se trata de una nueva edi-
ción de Fuenlactívate Sum-
mer que como en años...

La nueva concejala de Más 
Madrid promete su cargo

Ya están las listas de admitidos 
en las becas FuenEnglish

El verano más activo para 
nuestros jóvenes

El Ayuntamiento adquiere 12 vehículos ECO que se 
suman a los 19 ya existentes

El alcalde Javier Ayala junto a las concejalas Ana Pérez y Lara Paul.
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El servicio de limpieza viaria 
moderniza su flota de vehículos

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El Ayuntamiento de Fuenla-
brada sigue trabajando para 
modernizar y hacer más sos-
tenible la flota de vehículos 
destinados a la limpieza viaria. 
Hace unos días, el alcalde, jun-
to a las concejalas Ana Pérez 
y Lara Paúl, presentó los 12 
nuevos vehículos ECO, que se 
suman a los 19 ya existentes, 
haciendo un total de 31.

Recibirán unos 1.000 euros para sus 
viajes de inmersión lingüística

Escalada, tiro con arco o tirolina 
entre las actividades programadas

https://soydemadrid.com/s/110724
https://soydemadrid.com/s/110674
https://soydemadrid.com/s/110671
https://soydemadrid.com/s/110670
https://soydemadrid.com/s/109610
https://soydemadrid.com/s/109557
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CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO
Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, 
cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS 
JUNTOS?

6 PROXIMIDAD 232X160 MM.indd   1 4/4/24   13:47

Mónica Lavín se moja 
sobre la Ley Trans
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Mónica Lavín, diputada del PP en la Asamblea de Madrid.

Santiago Rivero: “Ayuso debería dejarse de la 
política ‘POP’ que tanto le gusta y dedicarse 
a lo que nos afecta a los madrileños”

Bea Borrás: “Detrás de la FP de la Comunidad 
hay una mafia que todavía está por resolver”
Hablamos de Formación Profesional, planes de empleo, salud 
mental, vivienda y mucho más con la diputada de Más Madrid

La diputada del PP explica las 
reformas de la Comunidad Clara Pacheco

@tnemv
Santiago Rivero llega a 
nuestros estudios para 
abrir varios melones que 
envuelven a la Comunidad 
de Madrid, entre ellos, el 

supuesto retroceso en de-
rechos LGTBI con la de-
rogación de la Ley Trans. 
Además, el diputado del 
PSOE en la Asamblea ha 
apuntado que “algunos 
tienen la piel muy fina.

Clara Pacheco
@tnemv
“Cuando intenté pregun-
tar por los dos centros 
de Formación Profesional 
financiados con facturas 

troceadas, la presidenta de 
la mesa –de la Comisión 
de Educación– me silenció 
y me amenazó”. Bea Bo-
rrás cuenta ante nuestras 
cámaras...

Clara Pacheco
@tnemv
“A los menores hay que prote-
gerles de una decisión que va a 
cambiar su vida para siempre, 
y de la que no hay retorno”. 
La diputada del Partido Popu-

lar ha defendido las reformas 
que aprobó la Comunidad de 
Madrid dentro de la Ley Trans, 
y ha enfrentado el recurso de 
inconstitucionalidad interpues-
to por el Gobierno de España. 
Para Mónica Lavín...

https://soydemadrid.com/s/110678
https://soydemadrid.com/s/109621
https://soydemadrid.com/s/108551
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¿Miente Lucía Fernández?

  Juan Torres: “El PSOE es prisionero 
de sus ocho años de gobierno y eso les 
obliga a querer agradar a la alcaldesa”

Alejandro Caro: “Las políticas de 
Narciso Romero y Lucía Fernández 
son las mismas”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace cerca de un año Lucía Fernán-
dez, la líder del Partido Popular en 
San Sebastián de los Reyes, era in-
vestida como alcaldesa del municipio 
gracias al apoyo de Izquierda Inde-
pendiente y PSOE con el objetivo de 
evitar la entrada de VOX en el equi-
po de Gobierno, pero ¿ha habido 

cambios notorios desde su entrada a 
la alcaldía? El portavoz de Izquierda 
Independiente, Juan Torres, ha vuel-
to a visitar nuestros estudios para 
valorar la gestión de la regidora un 
año después de su elección. “Venía-
mos de una época oscura...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace un año Lucía Fernández inicia-
ba su andadura como alcaldesa de 
San Sebastián de los Reyes. Durante 
su investidura, la actual regidora se 
marcó el objetivo de revertir la si-
tuación en la que se encontraba San 
Sebastián de los Reyes tras el paso 
de Narciso Romero, líder del PSOE, 

y Miguel Ángel Martín Perdiguero, el 
portavoz de Vecinos por Sanse, por 
la alcaldía de la localidad. Sin embar-
go, Alejandro Caro, el portavoz de 
VOX en San Sebastián de los Reyes, 
durante la entrevista que ha realiza-
do en nuestro medio aseguraba...

La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE
Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los Re-
yes ya tiene presupues-

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

https://soydemadrid.com/s/109633
https://soydemadrid.com/s/106535
https://soydemadrid.com/s/106555
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La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

guía sacar adelante es-
tas cuentas públicas gra-
cias a la abstención de 
PSOE de Narciso Rome-

ro y al inesperado apoyo 
del portavoz de Vecinos 
por Sanse, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero.

   Ángela Millán: “Estos 
presupuestos que ha 
traído el PP redundan en 
el modelo Perdiguero”

Alejandro Caro: “La 
alcaldesa se siente 
cómoda con quien 
menos le exige”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El portavoz de Izquier-
da Independiente, Juan 
Torres, ha vuelto a visi-
tar nuestros estudios 
para valorar los nuevos 
presupuestos de San 
Sebastián de los Reyes 
que el Partido Popular, 

liderado por Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
aprobar gracias a la 
abstención...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los 
Reyes ya tiene nuevos 
presupuestos. La alcal-
desa del PP, Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
sacar adelante estas 
cuentas públicas gra-
cias a la abstención del 

PSOE, liderado por Nar-
ciso Romero, y al apoyo 
sorpresa del portavoz 
de Vecinos...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Si hay un tema estrella 
en estos instantes en 
San Sebastián de los 
Reyes son los presu-
puestos. La actual regi-
dora y líder del Partido 
Popular en el municipio, 
Lucía Fernández, ha lo-

grado sacar adelante 
estas cuentas públicas 
gracias al apoyo ines-
perado de Vecinos...

Juan Torres: “Narciso 
Romero acordó con 
VOX unos presupuestos 
siendo alcalde del PSOE”

¿Miente Lucía Fernández?

https://soydemadrid.com/s/110681
https://soydemadrid.com/s/108272
https://soydemadrid.com/s/108291
https://soydemadrid.com/s/109633


\\ 8 \\ // 2ª semana de julio 2024 //  

Redacción
@SoydeMadrid_C
El pasado 15 de junio se 
cumplió el primer año de 
legislatura y el Ayunta-
miento de Cubas de la 
Sagra ha resumido en 

un video los proyectos e 
iniciativas que ha puesto 
en marcha en estos últi-
mos doce meses. 

Hay que recordar que 
los vecinos y vecinas del 
municipio otorgaron...

Redacción
@SoydeMadrid_C
Los Ayuntamiento de 
Serranillos del Valle ha 
organizado un viaje para 
mayores de 65 años a 
Huelva para los vecinos 

de nuestra ciudad y los 
del municipio vecino de 
Cubas de la Sagra. Está 
fijado para los días entre 
el 15 y el 20 de septiem-
bre y el precio asciende a 
395 euros.

Redacción
@SoydeMadrid_C
La Concejalía de Infancia 
y Juventud del Ayunta-
miento de Cubas de la 
Sagra ha programado 
para el próximo 19 de 

julio una excursión a 
las piscinas naturales de 
Riosequillo que se en-
cuentran en Buitrago de 
Lozoya. 

El precio es de 10 eu-
ros por persona...

El Ayuntamiento hace 
balance del primer año

¡Excursión a Huelva 
para los mayores!

¿Quieres conocer las 
piscinas de Riosequillo?

 El cine de verano 
también llega a Griñón

Redacción
@SoydeMadrid_C
Vuelven las noches de 
cine de verano a la Pla-
za Mayor de Griñón. 
Los vecinos y vecinas 
podrán disfrutar de una 
película gratuita todos 
los miércoles a partir de 

las 22:30 en el julio y 
de las 22:00 horas en el 
mes de agosto. 

Al igual que en años 
anteriores,  los vecinos y 
vecinas pueden disfrutar 
de las noches de verano 
con las mejores pelícu-
las de la cartelera. 

“Gran parte de los 
vecinos me apoya y 
confía en mí” 

Todos los miércoles a las 22, una 
proyección en la Plaza Mayor
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La alcaldesa de Moraleja de Enmedio. Arantxa Godino.

Cine y bailes para 
amenizar las noches 
de Moraleja

Moraleja acondiciona 
sus caminos y calles

José María Porras: “Seguimos creciendo 
pero buscando la estabilidad económica”

El Ayuntamiento ha retirado 
gran cantidad de residuos

El alcalde de Griñón repasa todas las 
actuaciones que ha realizado su Gobierno

Redacción
@SoydeMadrid_C
Un año más llega la época de disfrutar del cine 
de verano en nuestra Plaza de España. Durante 
las próximas semanas tenemos una cita, los jue-
ves a partir de las 22:30...

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
Durante estas semanas, los servicios munici-
pales del Ayuntamiento de Moraleja de Enme-
dio han procedido a retirar una gran...

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El alcalde de Griñón, José María Po-
rras, lleva un primer año de legislatu-
ra muy intenso. En estos últimos doce 
meses, se han puesto en marcha nu-
merosos de los proyectos que el PP 
prometió en campaña electoral y se 
encauza así un mandato que debe 
servir para que los vecinos de Griñón 
tengan mejores servicios, mejores in-
fraestructuras y, en definitiva, un pue-
blo mejor. 

Ha publicado un video con los 
proyectos puestos en marcha

Los vecinos de Serranillos y Cubas 
pueden ir a Huelva en septiembre

Cubas organiza para el 19 de julio 
una excursión a sus piscinas

https://soydemadrid.com/s/110752
https://soydemadrid.com/s/110750
https://soydemadrid.com/s/110748
https://soydemadrid.com/s/110728
https://soydemadrid.com/s/110727
https://soydemadrid.com/s/110675
https://soydemadrid.com/s/109635
https://soydemadrid.com/s/108555
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Óscar Lalanne: “Nuestra idea es 
seguir progresando y avanzando”
El recién nombrado alcalde de Humanes cuenta cómo 
ha sido su primera semana en el cargo

Han salido a la calle para recoger 
las propuestas ciudadanas

XXXXXX

El PSOE agradece la 
participación vecinal

Martín Alonso: “Mi principal 
objetivo es buscar ingresos para 
hacer unos buenos presupuestos”

El alcalde de Humanes, Óscar Lalanne.
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José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El pasado 26 de junio es ya una fecha in-
olvidable para Óscar Lalanne. Ese día, el 
pleno municipal le elegía nuevo alcalde de 
Humanes de Madrid en sustitución...

Redacción
@SoydeMadrid_C
El PSOE de Humanes ha hecho balance del tra-
bajo realizado durante este primer año de man-
dato y ha querido agradecer a los vecinos su 
aportación de propuestas e ideas para mejorar 
la ciudad que se han recogido las veces...

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El nuevo concejal de Hacienda del Go-
bierno de Humanes de Madrid, Martín 
Alonso, está tan centrado en su tarea 
que lo primero que nos cuenta en 
esta larga charla en Televisión Digital 
de Madrid es que su trabajo ahora 
consiste en “buscar dinero para hacer 
unos buenos presupuestos”. Desde el 
primer día se ha concentrado en su 
tarea de gestionar unas cuentas...

“Tengo a todos 
los concejales 
pidiéndome 

dinero” 

La piscina municipal acoge 
esta nueva actividad
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Redacción
@SoydeMadrid_C
A partir del 9 de julio, los ma-
yores de 65 años podrán...

¡Aquagym gratuito 
para mayores!

https://soydemadrid.com/s/110758
https://soydemadrid.com/s/110754
https://soydemadrid.com/s/110692
https://soydemadrid.com/s/110821
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José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El Ayuntamiento de Leganés, 
a través del programa de 
Asistencia Material Básica de 
la Comunidad de Madrid, ha 

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
La Sanidad de Leganés sufre 
un nuevo revés que hace que 
el servicio de Atención Primaria 

puesto en marcha un proyecto 
mediante el que se entrega-
rán tarjetas monedero para la 
compra de alimentos a perso-
nas desfavorecidas y vulnera-
bles con menores a cargo de 

esté en unas condiciones muy 
precarias. Desde hace unos 
días, los usuarios del Centro 
de Salud Mª Ángeles López 
Gómez, Los Pedroches...

nuestra ciudad. El presupuesto 
destinado a esta medida as-
ciende a casi 300.000 euros y 
permitirá a las familias adquirir 
alimentos, incluidos productos 
frescos y artículos de higiene. 

La Concejalía de Servicios 
Sociales es la encargada de 
gestionar este programa (fi-
nanciado al 90% por el Fon-
do Social Europeo Plus 2021-
2027), que tiene por objeto...

Tarjetas de alimentos para 
las familias vulnerables

El Centro de Salud de Los Pedroches 
de queda sin pediatras

300.000 euros para que familias con menores a 
cargo puedan comprar productos frescos básicos

Se prevé que en 16 meses esté listo 
este espacio muy demandado

Las familias están recibiendo una carta en la que les 
indican que deben ir a otro centro de salud
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300.000 euros para ayudar a las familias mas desfavorecidas.

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
Tras la firma del acta de inicio 
y replanteo, la maquinaria de 
construcción ha comenzado 
a trabajar esta semana en la 
parcela que ocupará el futuro 

Centro Cultural de Arroyo Cu-
lebro, en la calle Valdemoro. 
Se prevé que las obras ten-
drán una duración de unos 
16 meses, por lo que para 
noviembre de 2025 el Centro 
Cultural estará...

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El Pleno del pasado mes de 
mayo aprobó declarar de in-
terés público la subvención a 
favor de Cáritas Diocesana. 
Hoy, se ha firmado el conve-

nio entre el Ayuntamiento de 
Leganés y Cáritas Diocesana 
de Getafe por el cual se po-
drá seguir prestando ayuda a 
los vecinos más desfavoreci-
dos del municipio, principal-
mente con la entrega...

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
La situación de la Atención 
Primaria en Leganés es tan 
delicada que el hecho de que 
tres pediatras del Centro de 
Salud de Los Pedroches se 

hayan dado de baja por ma-
ternidad ha significado que 
los pacientes y familias se 
queden sin atención en su 
centro de referencia ya que 
la Comunidad de Madrid no 
está en disposición...

En marcha las obras del 
Centro de Arroyo Culebro

Firmado un nuevo 
convenio con Cáritas

El alcalde pide soluciones a 
la consejera de Sanidad

El año pasado se subvencionaron un total de 208 
proyectos gracias a la convocatoria de estas ayudas

Se destinarán a desarrollar proyectos educativos.
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Medio millón para sufragar proyectos 
educativos de colegios y AMPAS 

José Luis Martín
@jlmartinmarquez
lA Junta de Gobierno del Ayun-
tamiento de Leganés ha apro-
bado destinar 500.000 euros a 
subvenciones para proyectos 
educativos de centros de ense-
ñanza públicos y de AMPAS y 
Federaciones educativas para 
el curso 2024-2025. El año pa-
sado se sufragaron un total de 
208 proyectos gracias a esta 
convocatoria de ayudas.

Incluye un recurso de alojamiento 
para situaciones urgentes

Envía una carta para que los 
Pedroches no se quede sin pediatras

https://soydemadrid.com/s/110815
https://soydemadrid.com/s/110762
https://soydemadrid.com/s/110695
https://soydemadrid.com/s/110683
https://soydemadrid.com/s/110677
https://soydemadrid.com/s/109613
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Leganés, dentro de la Red de 
Atención a Mayores en Soledad
El Ayuntamiento se une a esta red de la Comunidad Incorpora una nueva técnica 

de trasplante corneal lamelar

XXXXXX

El Hospital Severo 
Ochoa mejora su 
atención oftalmológica

Podemos pide inversiones para 
mejorar los barrios de Leganés
El partido morado plantea una propuesta de inversiones 
y gastos concreta de aquí a finales de año
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José Luis Martín
@jlmartinmarquez
El Ayuntamiento de Leganés ha aprobado 
en Junta de Gobierno adherirse a la Red 
de Atención de Mayores en Soledad de la 
Comunidad de Madrid. El objetivo de esta 
Red de Atención es crear una suma...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El Hospital Universitario Severo Ochoa, centro 
hospitalario público de la Comunidad de Madrid 
situado en Leganés, ha incorporado...

Redacción
@SoydeMadrid_C
Podemos Leganés plantea que es ne-
cesario atender atender inversiones y 
gastos de manera urgente en nuestra 
ciudad ya que consideran que la falta 
de inversiones vinculadas a las necesi-
dades de la ciudadanía ha sido un cla-
ro ejemplo en las políticas municipales 
llevadas hasta la fecha.

Podemos entiende que 
aún se está a tiempo de 
aprobar inversiones y 
gastos concretos que 
mejoren la vida de la 

ciudadanía
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Redacción
@SoydeMadrid_C
El pasado 29 de junio se dis-
putó el IX Open Ciudad de 
Segovia, evento que reunió...

El Club Sánchez Élez 
de taekwondo cierra 
con éxito la temporada

https://soydemadrid.com/s/110818
https://soydemadrid.com/s/110812
https://soydemadrid.com/s/110761
https://soydemadrid.com/s/110743
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pág. 5Santiago Rivero:
“Ayuso debería dejarse de la política 
‘pop’ que tanto le gusta y dedicarse a 
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Diputado del PSOE en la Asamblea de Madrid
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